

Sachsen

Broschüre zur Doppik

[11.01.2011] Eine Informationsbroschüre zur Doppik, die sich speziell an Mandatsträger richtet, hat das sächsische Innenministerium veröffentlicht und stellt diese zum Download zur Verfügung.

Das sächsische Innenministerium hat eine Broschüre erstellt, die speziell auf Mandatsträger zugeschnittene Informationen zum Thema Doppik enthält. Laut Innenminister Markus Ulbig kann die Reform nur dann erfolgreich sein, wenn alle Beteiligten umfassend informiert und sensibilisiert sind. Ulbig: „Darüber hinaus richte ich meinen Appell an alle diejenigen Kommunen, die sich bisher noch nicht ausreichend mit dem Thema Doppik auseinandergesetzt haben.“ Der Pflichttermin sei gesetzlich fixiert und die verbleibende Zeit in Anbetracht der notwendigen Umsetzungsschritte knapp bemessen. Im Freistaat Sachsen muss ab 2013 doppisch gebucht werden.

(rt)

Zur Broschüre „Doppik für Mandatsträger“ und weiteren Informationen

Stichwörter: Finanzwesen, Finanzwesen, Doppik, Sachsen, Markus Ulbig